
 

令和５年河南町議会３月定例会議 一般質問通告書(１日目) 

 

２番 議席番号３番 議会議員  河合 英紀 

 

発言の種別 ・代表質問    ・個人質問 

発  言  の  要  旨 
答弁を求める者 

質 問 事 項 質 問 の 項 目 

１．共助（互助）について (1) 地域コミュニティとしてどのようなものが

あるのか、地区によって違いがあるのか 

町  長 

副 町 長 

担当部長 

(2) 具体的に自治会や隣組はどのような組織な

のか 

(3) 自治会や隣組などの加入率は 

(4) 地域のつながりが希薄化していることへの

問題意識は 

(5) 町民活動支援基金事業助成金などを立ち上

げ、あらたな地域コミュニティの取り組みに

助成することは出来ないのか 

(6) さまざまな取り組みが各地区で行われてい

るが、本当に今の住民が必要としている取り

組みなのかの精査は実施しているのか 

(7) 副町長の考える今後の地域コミュニティの

在り方は 
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２．人口減少・少子高齢化

対策としての助成につい

て 

(1) 人口減少・少子高齢化対策事業としてどの

ような取り組みを行っているのか 

町  長 

副 町 長 

担当部長 

(2) 松原市で新社会人・新入学制応援事業が行

われている。どのような事業なのか 

(3) 同じような助成は出来ないのか 

(4) 国の制度である I ターンの方に助成する制

度や新婚の方の引っ越しや家賃の助成制度

は河南町で使うことは出来ないのか 

(5) 三世帯同居だけでなく、移住・転入する方

への助成は出来ないのか 

３． かなんぴあの進捗状

況について 

(1) コロナの助成でかなんぴあの運営助成をお

こなった。その後の会員の増減は 

町  長 

副 町 長 

担当部長 

(2) 会員を増やすために行った新たなサービス

はあるのか 

(3) 利用者が館内ですごしやすくなるサービス

としてフリーWiFi などのサービスは出来な

いのか 

４． 多面的機能支払交付

金について 

(1) 多面的機能支払交付金とはどのような制度

なのか 

町  長 

副 町 長 

担当部長 

(2) 現在の町としてどのように活用されている

のか 

(3) 各地区で活用するためにどのようなハード

ルがあり、町としてどのような支援をしても

らえるのか 
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